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Résumé de I'étude :

L'étude visait a mettre en évidence le degré d'utilisation des moyens technologiques et
du multimédia dans le processus de formation a I'Institut d'éducation physique et des
sports. Nous avons choisi I'échantillon de recherche, composé de 90 étudiants de
I'Institut d'éducation physique et des sports, licence et étudiants en master, en préparant
un questionnaire comme outil de recherche. L’utilisation des Moyens technologiques et
multimédia. Dans I’IEPS la wilaya de Mostaganem n'est pas au niveau espéré et souffre
de diverses lacunes, et les deux chercheurs recommandent d'utiliser la nécessité d'utiliser
des moyens technologiques et médias éducatifs chez les étudiants de I'Institut pour leur

efficacité dans la communication d'informations et I'économie de temps et d'efforts.
Les mots clés :

v" Moyens technologiques et multimédia.
v'Institut d'Education Physique et Sportive.

v' La formation



Abstract

The study aimed to highlight the degree of use of technological means and multimedia in
the training process at the Institute of Physical Education and Sports. We chose the
research sample, consisting of 90 students from the Institute of Physical Education and
Sports, bachelor's and master's students, by preparing a questionnaire as a research tool.
The use of technological and multimedia means. In the IEPS, the wilaya of Mostaganem is
not at the expected level and suffers from various shortcomings, and the two researchers
recommend using the need to use technological means and educational media among the
students of the Institute for their effectiveness. in communicating information and saving

time and effort.

Keywords:

v Technological and multimedia means.

v' Institute of Physical Education and Sports.

v Training
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